

<u>AÑOS</u>	<u>TM.</u>	<u>VALOR BOCA MINA</u>	<u>VALOR POR TM.</u>
		<u>PTS.</u>	<u>PTS.</u>
1916	124,00	2.767	22,31
1917	177,00	3.300	18,59
1918	111,00	2.462	22,18
1919	101,00	2.262	22,39
1920	111,00	2.473	22,80

Fuente: Elaborado a partir de Estadística(s) minera(s) de España. Años 1902-1920.

Las mayores producciones procedían de la salina de la Pinilla, ubicada en Alcaraz. A ella se debía más del 90 por ciento de las extracciones en los años de 1905 a 1907. El cierre de las mismas, a partir de entonces, acarrearía la postración de esa actividad al quedar nutrida exclusivamente por las aportaciones de los yacimientos "Ana Rosa" de Hellín y "La Esperanza" de Ayna (87).

Del análisis de todas las menas albacetenses se deduce la prolongada decadencia minera de la provincia. En 1921, cuando se traten de organizar las cámaras mineras la de Albacete no se sentirá con fuerzas para ese cometido: "...la comisión organizadora, por la penuria de aquella minería que pertenece también a este distrito (de Murcia), ha expresado el deseo de incorporar sus electores a los correspondientes a esta capital..." (88).

No en vano, en este crítico año había quedado completamente desmantelada la industria azufrera hallinense y con ella toda la actividad del subsuelo. El paro alcanzaba entonces al cien por cien de los trabajadores y las perspectivas de mejoramiento resultaban insondables (89).

(87) AJPMM. Leg. correspondencia delegación de Hacienda de la provincia de Albacete. Años 1898-1910.

(88) AJPMM. LRSC. Años 1914-1922, fol. 569.

(89) IRS: *Crisis industrial fuera de las capitales de provincia. Resumen de los informes remitidos por los inspectores de trabajo en agosto-septiembre de 1921*. Imp. Sobrinos de la sucesora de M. Minuesa de los Ríos. Madrid. 1922, p. 5.